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Déroulement de la séance : 

     

Quelles activités ont été menées en commission le matin ? Quels ont été les éléments à retenir ? 

 

Durant la matinée, nous avons été accueillis puis avons fait un bingo tous ensemble. Ensuite, nous avons 

été répartis en groupe afin de faire des mini-olympiades qui nous ont permis de se retrouver, mais 

également de retenir certains éléments (ce qu'on a aimé / moins aimé / les erreurs à éviter) qui nous ont 

aidés pour le travail en commission de l'après-midi. Dans les mini-olympiades, les jeux que nous avons 

faits étaient sportifs (le morpion) mais également basés sur des connaissances (le puzzle, le shabada, ou 

encore le quizz-jeu de l'oie). 

 

Quels ont été les éléments à retenir des mini-olympiades : 

 

Les éléments à retenir pour nos futures épreuves : 

    - un mixte de connaissances et de sport est un plus, 

    - un jeu de rapidité peut être stressant, 

    - il peut y avoir des avantages et des désavantages en fonction du physique (taille, morphologie), 

    - il faut des pénalités si le jeu ne se passe pas dans les règles et des règles explicites, 



    - il faut pouvoir démarquer les gagnants 

    - et il faut de l'espace entre les épreuves afin d'avoir un confort de jeu. 

 

Quelles ont été les activités menées l’après-midi, lors du temps en commissions ? 

 

L'après-midi a été consacré à la recherche des épreuves qui nous aimerions présenter lors des olympiades 

qui auront lieu en même temps que le marathon des collégiens au Futuroscope. 

Il y a eu des votes, des recherches, des tests, etc., qui nous ont permis d'avoir des idées à présenter.  

 

Quelles ont été les décisions prises concernant l’organisation des olympiades, pour votre commission ?  

 

Pour notre commission nous avons gardé 4 de nos idées, par ordre de préférence :  

 

1. Un "Juste Prix" mais ce serait l'empreinte carbone qui serait à deviner et non le prix de l'objet. 

2. Un béret : il y aurait différentes poubelles et ce serait un déchet à aller chercher et à placer dans la 

bonne poubelle, si le joueur a bien répondu, son équipe gagne un point, s'il se trompe de poubelle, 

le point revient à l'autre équipe. 

3. Un mini-foot : les cages auraient des noms de lettres A, B ou C, on pose une question et le joueur 

doit tirer dans la bonne réponse. 

4. Un grand quiz : question sur l'éco-citoyenneté en général. Il faut courir le premier au buzzer pour 

pouvoir répondre. 

 

Quels sont les éléments importants à retenir de cette journée : 

 

Cette journée a été productive et nous avons trouvés 4 idées d'épreuves qui doivent être approfondies.  

 

Autres remarques : 

 

Le groupe souhaite garder certaines idées des séances précédentes, en plus des olympiades : affiches de 

sensibilisation que les participants pourront ramener dans leur collège et collecte de vêtements pendant 

l'évènement. 

 

 

Compte-rendu rédigé par : Lyly Remy Taburet rapporteur·e, de la commission Éco-citoyenneté. 

 


